



GARANTIZAN DERECHO A LA EDUCACIÓN DE LOS MIGRANTES EN TAMAULIPAS

Posted on febrero 17, 2024 by Sandra Torres



ITM-003-2024

Febrero 17 de 2024

Ciudad Victoria, Tamaulipas.-Con el propósito de abatir el rezago educativo entre los migrantes mexicanos que transitan por el estado, repatriados y tamaulipecos residentes en E.U., a partir de 15 años de edad y que no hayan cursado o concluido su educación básica, el Instituto Tamaulipeco para los Migrantes, que titula Juan José Rodríguez Alvarado y el Instituto Tamaulipeco de Educación para Adultos, bajo la dirección general de Ixchel George, reafirman la acción de prepararlos e incrementar sus conocimientos a través de este acuerdo de colaboración.

Con esta iniciativa, se reafirma el compromiso del gobernador Américo Villarreal Anaya, de promover el trabajo de manera institucional y conjunta, para impulsar una sociedad colaborativa y participativa que consolide la transformación de Tamaulipas, atendiendo las necesidades en materia de educación de la población en movilidad, señaló el director general del Instituto Tamaulipeco para los Migrantes, Juan José Rodríguez Alvarado.

El evento tuvo lugar en la Sala José Reyes Meza de la Pinacoteca de Tamaulipas y fue atestiguado por la secretaria de Educación, Lucía Aimé Castillo Pastor y Tomás Gloria Requena en representación del secretario general de Gobierno Héctor Joel Villegas González.

* * *

Liga de Descarga.

<https://drive.google.com/drive/folders/1i10SUOUeOXffNhWzL3Aq1sthWt3oHJTC?usp=sharing>